

Côtes-d'Armor | 10/10/19



Thibaut Béguier et Tony Collet

Inspir vient d'officialiser son lancement commercial. La startup est née, durant l'été, de la fusion de deux projets entrepreneuriaux similaires portés par Thibaut Béguier à Rennes et Tony Collet à Saint-Brieuc. « Nous travaillons sur l'aromachologie, c'est à dire la relation entre les odeurs qui nous parviennent et notre comportement. Et l'impact de l'olfactif sur le stress notamment en entreprise », résume Tony Collet. Inspir a mis au point deux diffuseurs interactifs et connectés : Marcel et Cyrano, intégrant une et deux capsules de parfums. « Des programmes permettent de personnaliser la diffusion des parfums, qui s'adaptent de manière autonome selon un algorithme. »

## DES DIFFUSEURS ÉCO-CONÇUS

La startup cible les espaces professionnels, et notamment les entreprises engagées dans des démarches de qualité de vie au travail mais aussi les espaces de coworking. « Nous voyons aussi un intérêt fort du milieu hospitalier et médical pour nos solutions. » Inspir gère l'assemblage et la commercialisation des diffuseurs. « Les différents éléments en matières biosourcées et végétales sont fabriqués en Bretagne. » La startup est accompagnée par Cap Entreprises à Saint-Brieuc et Le Pool à Rennes.

## LE PROJET IT4ANXIETY

Inspir est également partie prenante du projet européen IT4Anxiety qui vient d'être retenu par la commission européenne. Ce projet vise à favoriser le développement de solutions innovantes par des startups pour améliorer les conditions de vie des patients atteints de la maladie d'Alzheimer ou du syndrome de stress post-traumatique, mais aussi les conditions de travail des soignants et des familles. Porté par le Centre neuropsychiatrique Saint-Martin de Namur, ce projet Interreg est budgété à 6,4 M€. Il bénéficiera d'un financement de 5 M€. « IT4Anxiety va nous permettre d'accélérer le développement de diffuseurs adaptés à ces problématiques et d'y intégrer une dimension de captation de données. » Outre Inspir, le projet IT4Anxiety associe deux autres startups de Saint-Brieuc : Live-Out et Eldom. Est également impliqué le cabinet de conseils Inno TSD qui va prendre en charge la communication du projet.



**Agroalimentaire** La  
Boulangère investit 30 M€  
à La Chaize-Le-Vicomte  
Vendée | 10/10/2019  
[Lire l'article](#)



**Energies renouvelables**  
Eoliennes en mer : la  
production lancée à Saint-  
Nazaire  
Loire-Atlantique | 10/10/2019  
[Lire l'article](#)



**Biotechnologies** Mérieux  
nutrisciences pourrait  
créer jusqu'à 150 emplois  
à la Flèche  
Sarthe | 10/10/2019  
[Lire l'article](#)



**Numérique**  
Synergiz affiche ses  
ambitions  
Ille-et-Vilaine | 10/10/2019  
[Lire l'article](#)



**Ostréiculture** France  
naissain investit et  
recrute sur ses terres  
vendéennes  
Vendée | 10/10/2019  
[Lire l'article](#)



**Développement éco** Trois  
projets européens pour la  
technopole de Quimper  
Finistère | 10/10/2019  
[Lire l'article](#)